

Ein erstes Trainingsspiel für die Handball-AG des Gymnasium Beilngries

Das erfolgreiche Trainingsspiel zwischen der weiblichen D-Jugend des TSV Berchings und der Handball-AG des Gymnasiums Beilngries endet torreich.

Bisher hatten die Schülerinnen und Schüler der Handball-AG nur untereinander in kleinen Trainingsspiel-Formen gegeneinander gespielt. Ausgestattet mit Leibchen und auf ein Hallendrittel spielend konnte das vorhandene Potential bereits gut abgerufen werden. Ganz anders war es am Dienstag, den 09.05.2023. Auf einmal sah man sich einer richtigen Handball-Mannschaft gegenüber, die in hellblauen Trikots und mit organisiertem Warm-Up eine gewisse Professionalität an den Tag legte. Gesteigert wurde das Ganze, als die grünen Trikots des Gymnasiums Beilngries ausgepackt wurden und die Schülerinnen und Schüler zum ersten Mal mit einer Rückennummer für das Gymnasium Beilngries ein echtes Trainingsspiel absolvierten sollten.

Doch eingeschüchtert oder verunsichert zeigte man sich nicht. Konzentriert und engagiert wurde das Warm-Up absolviert und kurz vor Spielbeginn sprach man sich untereinander ab, wer welche Spielerin in Manndeckung nehmen würde. Gespielt wurde in 2 Mal 25 Minuten auf das normale Handball-Feld und beide Mannschaften legten mit ordentlich Tempo los. Vor allem in den ersten 20 Minuten konnte die Handball-AG viele Tore erzielen und zeigte oftmals ein solides Abwehrverhalten. Doch gegen Ende der ersten Halbzeit drehten die Gäste des TSV Berching auf und konnten den Abstand etwas verkürzen, ehe der Pausenpfiff die Spielerinnen und Spieler zur Trinkflasche bat. In der zweiten Halbzeit zeigte sich ein etwas anderes Spiel. Die weibliche D-Jugend des TSV Berching machte dort weiter, wo sie vor der Halbzeit aufgehört hatten und verkürzte den Abstand Tor um Tor. Zwar kamen die Beilngrieser Spielerinnen und Spieler auch zum Torabschluss, doch die entsprechende Konsequenz vor dem Tor ließ ordentlich zu wünschen übrig. Nach gespielten 50 Minuten konnten beide Mannschaften insgesamt 34 Tore erzielen und klatschen sich erschöpft und glücklich gegenseitig ab.

Im vorerst ersten und letzten Trainingsspiel des Gymnasiums Beilngries konnten die Schülerinnen und Schüler zeigen, was für Qualitäten in ihnen steckten. Durch die Handball-AG motiviert haben sich tatsächlich einige Schüler beim TSV Berching das dortige Handball-Training besucht. Inzwischen haben sich diese Spieler dort angemeldet und es kann in der kommenden Saison eine männliche C-Jugendmannschaft gemeldet werden, sodass einige noch weiter im Handballsport aktiv sein werden.

Ein herzliches Dankeschön geht an dieser Stelle an die weibliche D-Jugendmannschaft des TSV Berching, die sich zahlreich für dieses Trainingsspiel am Gymnasium eingefunden haben und ein hervorragender Gegner waren.

